



め た せ こ い あ

「チャレンジ」→「できる」→「自信」

校長 小林 三高

今回は、1学期終業式でお話した内容を掲載させていただきます。

生徒のみなさんはいずれ自立して社会に出て行くことになります。高校3年間は、そのための力を蓄える期間にあたります。そこで、その力をつくるために必要なものは何でしょうか。私はその1つに「自信を持つ」ことにあると思っています。自信をもてば、状況に応じて自ら考え行動することができるし、自分の考えを相手に伝えることもできます。では、「自信を持つ」ためには何が必要でしょうか。それは自分の中に「できる」をつくることだと思います。「できる」をつくるためには何が必要でしょうか。「じゃあやってみようか」という「チャレンジ」が必要です。チャレンジすれば「できる」「もう少しでできる」などの結果が出てきます。チャレンジによって「できる」をつくってください。チャレンジの内容は人それぞれ異なります。小さなことでも何でもいいと思います。「チャレンジ」して「できる」をつくる。「できる」をたくさんつけて、自分自身を豊かにして自信をつけてほしいと思っています。



“1学期 校内球技大会”を実施

7月5日(月)に校内球技大会を行いました。昨年と同様に新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、種目はバレーボール(6人制)のみを行いました。各クラスから男女1チームが出場して、お互いに闘志を燃やし熱戦を繰り広げました。結果は、男女とも2年1組が優勝しました。



◇ 益田地区総合体育大会(バレーボール)に出場 ◇

球技大会の結果、7月7日(水)に益田で行われた大会に男女とも2年1組が出場しました。それぞれよく頑張りましたが、結果は下記の通りでした。



【結果】 男子 第3位(0勝2敗)、女子 第4位(0勝2敗)



1学期防災避難訓練 ～迅速な避難と防災意識の啓発～

7月2日(金)の期末試験後に1学期の避難訓練を実施しました。今回は火災が起きたという想定で、生徒たちは教室から速やかに避難する訓練をしました。体育館に避難した後に、アントレプレナーシップ教育で防災をテーマに取り組んでいる3年生の藤田さんと桑名さんに話をしてもらいました。

★藤田 晶斗さん(3年2組)のコメント★

皆様のご協力のおかげで無事、訓練を終えることができました。ありがとうございました。コンセントのほこりやコンロの消し忘れなど、日頃から気をつけて火災を防ぎましょう!

★桑名 颯司さん(3年1組)のコメント★

今回の避難訓練時に行ったアントレは、緊張してセリフを忘れてグタグタになってしまい、晶斗君に申し訳なかったです。それでも、避難時の大切なことなどを覚えていただけたらうれしいです。



3年生 アントレ最終発表会！！



7月20日(火)に3年生のアントレプレナーシップ活動のまとめとして、最終発表会を本校の体育館で行いました。当日は、座談会という形態で会場内を囲むように合計16のブースを設けました。生徒たち一人一人がこれまでのアントレ活動を振り返って、取り組んだことや活動を通して学んだこと、将来につなげていくことなどを自分の言葉で語りました。取り組む姿勢や語られた言葉から生徒たちの大きな成長を感じることができた発表会となりました。最後に大正大学の浦崎先生から講評もいただきました。3年生はこれまでの取り組みを今後の進路へとつなげていき、1・2年生は先輩の姿をお手本にして今後の活動を展開します。



第2回オープンスクールを開催

7月26日(月)午後第2回オープンスクールを実施し、町内外から中学生22名、オンラインで10組の方が参加してくれました。当日は、最初に3年生の深川心優さんがアントレ活動で取り組んだことについて語ってくれました。その後、生徒会のメンバーによって学校説明が行われました。また、各部の代表者による部活動紹介も行いました。交流会では4つのグループに分かれて、生徒会の生徒と交流をし、その中で学校生活や部活動などについて、生徒の目線で話をすることができ、盛り上がりました。最後に、吉賀町役場高校支援室からの話や入試制度などの説明と交流センターの見学も行われ、中学生の皆さんに吉賀高校のこと知ってもらおう機会となりました。



《 予告 》 9月によしか祭を開催予定



本年度下記の日程で「よしか祭」を開催する予定です。新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、規模を縮小して可能な範囲での実施となります。ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

◆ 9月3日(金) 文化祭1日目

- 開会式
- 講演会『地球のステージ』
- 生徒会企画①
- クラスムービー
- 有志企画①
- 生徒会企画②

◆ 9月4日(土) 文化祭2日目

- 生徒会企画③
- 『音楽部発表』
- 有志企画②
- 生徒会企画④
- 『Yoshika High School Collection』

◆ 9月5日(日) 体育祭

